

<http://www.derwesten.de/staedte/balve/schuetzen-aus-volkringhausen-laden-zum-fest-id8231994.html>

SCHÜTZENFEST

## Schützen aus Volkringhausen laden zum Fest

24.07.2013 | 17:19 Uhr



Foto:

Traditionell feiert die St.-Hubertus-Schützenbruderschaft Volkringhausen ihr Schützenfest am vierten Wochenende im Juli und lädt dazu ins Hönnetal ein. Das Fest beginnt am Samstag, 27. Juli, um 16.30 Uhr mit dem Antreten der Schützenbrüder und der Begrüßung von Ehrengästen an der Schützenhalle. In gewohnter Manier spielt dazu der Musikverein „Amicitia 1796“ Garbeck zum Fest in Volkringhausen auf. Unter den Klängen der „Amicitia“ marschieren die Schützenbrüder anschließend zum amtierenden Königspaar Mark und Saskia Reinken.

Anschließend marschieren die Schützen zum Ehrenmal. Mit einer Kranzniederlegung wird der gefallenen, vermissten und verstorbenen Schützenbrüder gedacht. Für 18 Uhr wird zur Schützenmesse gerufen. Die Heilige Messe wird vom Präses der Bruderschaft, Pastor Stefan Siebert, zelebriert. Bei guter Witterung wird sie als Feldgottesdienst an der Vogelstange stattfinden. Musikalisch wird die Heilige Messe vom Musikverein Garbeck begleitet.

### Amigos sorgen für Stimmung

Der Begrüßung in der Halle folgt bereits um 19.30 Uhr die Ehrung verdienter Schützenbrüder. Erstmals werden Oberst und Hauptmann zu dieser Auszeichnung alle Schützenbrüder antreten lassen. Dann folgt der Schützenball. Weit hin bekannt ist die tolle Stimmung, die während des Hochfestes in der Schützenhalle herrscht. Verantwortlich dafür ist in erster Linie der Musikverein „Amicitia“ Garbeck mit der Kultband „Die Amigos“.

Der Sonntag beginnt direkt mit einer besonderen Attraktion. Mit dem Frühschoppenkonzert stellt der Musikverein „Amicitia“ Garbeck unter der Leitung von Tobias Schütte erneut sein Können unter Beweis und wird einen Musikgenuss der Extraklasse bieten. Den Besuchern werden Musikstücke wie Schwedischer Reitermarsch, Leichte Kavallerie, Rondo Hornkonzert, Hoch Heidecksburg, Das Boot, Mit vollen Segeln und Tritsch-Tratsch geboten. Das Frühschoppenkonzert beginnt um 10.30 Uhr. Der Eintritt ist frei. Zur Stärkung hat nach dem Konzert auch die Küche im Hubertusheim geöffnet.

Höhepunkt des Sonntags wird um 14.30 Uhr der große Festzug durchs Dorf sein, in dessen Mittelpunkt das strahlende Königspaar Mark und Saskia Reinken mit seinem Hofstaat stehen wird. Musikalisch begleitet wird der Festzug von der „Amicitia“ aus Garbeck, dem Trommlerkorps Eisborn und dem

Jugendblasorchester Herdringen. Um 17 Uhr wird mit dem Königstanz ein weiterer Höhepunkt dieses Festtages gesetzt. Dem Königstanz folgt der Kindertanz.

Am Nachmittag erwartet die jungen Festbesucher bereits ein Zauberkünstler mit seinen Tricks und einer Zaubershow für Groß und Klein. Außerdem sorgen eine Hüpfburg und ein Spielpark für das Vergnügen der jüngsten Gäste.

Am Montag, 29. Juli, geht es um 9.30 Uhr mit dem Antreten zum Vogelschießen weiter. Um 16.45 Uhr wird das neue Königspaar abgeholt. Ab 18 Uhr locken Königstanz und Schützenball noch einmal in die Schützenhalle.